

14. September 2018

Medienmitteilung

Schlösser umgerüstet

PubliBike-Velos bald wieder im Einsatz

Im Netz «Velo Bern» stehen den Kundinnen und Kunden ab 17. September 2018 die ersten Leihvelos mit nachgerüsteten Schlössern wieder zur Verfügung. Ab Donnerstag, 20. September sollen alle 700 Velos nachgerüstet und in Betrieb sein. In Zürich will PubliBike die Velos ab 24. September, in Freiburg ab 2. Oktober schrittweise wieder in Betrieb nehmen. PubliBike bedauert die Unannehmlichkeiten während des Unterbruchs. Als Entschädigung offeriert PubliBike seinen Abonnentinnen und Abonnenten eine Gutschrift von zwei Monaten.

Nachdem in Bern, Zürich und Freiburg zahlreiche Schlösser von PubliBike-Velos manipuliert wurden und Unbekannte die Velos entwendet hatten, hat PubliBike diese eingezogen, um die Schlösser umzurüsten. Inzwischen konnte PubliBike zusammen mit dem Schlosshersteller die Schlösser der Leihvelos sicherheitstechnisch nachrüsten. Eingehende Tests durch ein spezialisiertes, externes Prüfinstitut haben ergeben, dass die nachgerüsteten Schlösser den gebräuchlichen Anforderungen entsprechen und nicht mehr unrechtmässig geöffnet werden können. Dies gilt vorbehältlich grober Gewaltanwendung, mit der jedes Veloschloss aufgebrochen werden kann.

Gutschrift im Wert von zwei Monaten für Abonnenten

«Wir sind froh, dass wir das Veloverleihnetz «Velo Bern» nächste Woche schrittweise wieder in Betrieb nehmen können», sagt Bruno Rohner, Geschäftsführer von PubliBike. Den Kundinnen und Kunden dankt PubliBike für ihre Geduld. Alle Abonnentinnen und Abonnenten erhalten als Entschädigung bis Ende Jahr eine Gutschrift für die Dauer von zwei Monaten des jeweiligen Abonnementstyps.

Kunden ohne Abo können von einer Woche «FreeBike» (30 Minuten kostenlose Fahrt mit Velo oder E-Bike pro Ausleihe) profitieren. Dies gilt für Kunden ohne Abo, die bereits registriert sind oder sich bis zum 7. Oktober 2018 registrieren. PubliBike wird den für die Benutzung dieses Angebots notwendigen Promo Code ab 17.9.2018 auf der Website www.publibike.ch kommunizieren.

Geschäftsführer Bruno Rohner dankt der Stadt Bern und der Bevölkerung für die Unterstützung beim Wiederauffinden der entwendeten Velos: «Aus der Bevölkerung gingen über 1000 Hinweise auf entwendete PubliBike-Velos ein. Diese Hinweise haben das Auffinden der Velos erheblich erleichtert.»

Neustart auch in Zürich und Freiburg

In Zürich wird PubliBike gemäss aktueller Planung die nachgerüsteten Velos des Netzes «Züri Velo» schrittweise ab dem 24. September 2018 wieder in Betrieb nehmen, in Freiburg ab dem 2. Oktober. Alle Abonnentinnen und Abonnenten erhalten bis Ende Jahr eine Gutschrift von zwei Monaten für den jeweiligen

14. September 2018

Abonnementstyp. PubliBike rechnet damit, bis Mitte Oktober die insgesamt 2400 Leihvelos aller acht Veloverleihnetze nachrüsten zu können.

Kontakt:

Medienstelle PostAuto/PubliBike 058 338 57 00

infomedia@postauto.ch